

INFO PUBLIK

Bupati Lantik Tujuh Pejabat Tinggi Pratama dan Administrator Lingkup Pemerintah Kabupaten Deli Serdang

A. Putra - SUMUT.INFOPUBLIK.CO.ID

Mar 7, 2024 - 05:46



DELI SERDANG - Bupati Deli Serdang, HM Ali Yusuf Siregar melantik Tujuh Pejabat Tinggi Pratama dan Administrator dilingkungan Pemerintah Kabupaten Deli Serdang.

"Pelantikan sumpah janji jabatan Pimpinan Tinggi Pratama dan Administrator ini merupakan salah satu bagian dari perputaran roda organisasi sekaligus promosi jabatan dalam rangka mendukung tugas pemerintahan di Kabupaten Deli Serdang khususnya pada pemenuhan kebutuhan organisasi guna mengoptimalkan tugas-tugas operasional pada Organisasi Perangkat Daerah," Kata Bupati pada bimbingan dan arahan pelantikan tujuh Pimpinan Tinggi Pratama dan Administrator di Aula Cendana Lantai II Kantor Bupati Rabu (6/3/2024).

Dijelaskan Bupati, sebagaimana Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2014 Tentang ASN dan Peraturan Pemerintah Nomor 11 Tahun 2017 Tentang manajemen PNS serta berpedoman pada peraturan Menteri Pengadayaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 13 Tahun 2014 Tentang tata cara pengisian jabatan pimpinan tinggi secara terbuka di lingkungan instansi pemerintah, maka terpilihnya saudara-saudara yang baru saja diambil sumpah, janji dan dilantik, merupakan hasil dari tindak lanjut proses evaluasi, pertimbangan yang matang, penilaian yang objektif serta sebagai dasar penempatan saudara yang memiliki pengalaman, wawasan dan kualitas yang memadai.

"Kepada saudara-saudara yang baru saja dilantik dalam jabatan yang baru saya ucapkan selamat. Jagalah amanah yang telah diberikan kepada saudara dengan penuh rasa tanggung jawab dan imbangilah kepercayaan yang diberikan ini dengan kejujuran, keikhlasan, serta prestasi dalam bekerja," Kata Bupati

Bupati juga mengajak pejabat yang dilantik untuk menunjukkan dedikasi dan loyalitas kepada institusi dan masyarakat, serta curahkanlah keseriusan, tanggungjawab moral, dan komitmen bersama untuk bekerja maksimal dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat Kabupaten Deli Serdang.

"Laksanakan segala pekerjaan Berdasarkan pada peraturan perundangan yang berlaku. Terapkan nilai-nilai berakhlak, kembangkan komunikasi yang positif disetiap lini saat bertugas serta terus tingkatkan inovasi dan kreativitas saudara guna mempercepat pelaksanaan tugas-tugas pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan terutama untuk kesempurnaan pelaksanaan pelayanan publik. Agar apa yang menjadi cita-cita kita dalam mewujudkan deli serdang yang maju dan sejahtera dengan masyarakatnya yang religius dan rukun dalam kebhinekaan dapat segera terwujud," Tegas Bupati

Bupati mengucapkan selamat kepada para pejabat yang dilantik.

"Bekerja dan berkaryalah. Semoga Allah SWT senantiasa memberi bimbingan kepada kita dalam upaya melaksanakan pengabdian terbaik untuk bangsa dan negara serta pemerintah Kabupaten Deli Serdang yang kita cintai ini," Tutup Bupati.

Berikut nama-nama yang dilantik yaitu :

1. Dedy Maswardi SSos MAP sebagai Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM.
2. Drs David Efrata Tarigan MSP sebagai Asisten Administrasi Umum.

3. Drs Khairul Azman MAP sebagai Kepala Dinas Komunikasi Informatika, Statistik dan Persandian.
4. Drs Hendra Wijaya sebagai Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu.
5. Muhammad Salim SP sebagai Kepala Badan Pendapatan Daerah.
6. Amos Febrianta Karo-Karo sebagai Sekretaris pada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik.
7. Christina Helen Siagian SSos sebagai Kepala Bidang Kewaspadaan Nasional dan Penanganan Konflik pada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik.